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第 2 回運営委員会報告

 
 

大村会長挨拶  
 早いもので今年も１か月半となりました。この運営委員会だよりも６月発行以来となります。この運営委員会

だよりは、運営委員会で話し合われたことを保護者の皆様にお伝えするものとなっております。 

 今回の運営委員会ではＰＴＡ会費変更の提案をさせていただきました。もちろん、減額されるような提案とな

っております。その理由といたしましては、近年の生徒数の増加、また、コロナ禍からのＰＴＡ活動の縮小に伴

い、運営にそこまで費用がかからなくなったためです。つきましては、総会での議決が必要な項目となりますの

で、会員の皆様にはご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。最後になりましたが、朝晩はかなり冷

え込む季節となってまいりました。お子様の体調管理はもちろん、ご自身の体調にも十分にご注意下さい。 

 

天田校長挨拶  

皆さんあらためましてこんにちは。 

新人戦のこの時期になると思い出すことがあります。皆さんが小学生だった３年前の１１月、コロナによる緊急事

態宣言が解除されて、約一か月半経った頃です。世界的には新型コロナウィルス感染症の脅威は続いていました。

緊急事態宣言が解除され、様々な活動が始まり、人が動き始めました。そのなかの一つに各部の新人戦があります。

コロナは収まりつつあったけれど、県の新人大会が早い段階で中止となり、自動的に各部の市の新人戦も中止とな

りました。部活動を頑張っていた先輩たちにとって大会がないということは非常にショックだったと思います。同

じ気持ちだったのが、皆さんと一緒に取り組んでいる習志野市全体の顧問の先生方です。何とか代替の大会を作る

ことはできないかという想いで１０月１１月中心に各部が大会を開催しました。もちろん新型コロナウィルスの感

染状況を注視し、拡大傾向であるならば、中止の判断も考えながらの準備をし、顧問会議等を繰り返し実施いたし

ました。ある専門部では、試合以外の選手たちの活動時間を減らすため、消毒作業だけではなく、会場整備なども

顧問の先生方で行い、選手は試合だけとなるように大会開催した専門部もありました。皆さんの当たり前の日常を

実施するために裏方として努力している人がいるということです。これは平常時も努力の大小はあれど同様です。

我々は「当たり前のことを当たり前にやれることの幸せに感謝すること。」をコロナ禍で学んだのだと思います。

顧問の先生の話をしましたが、一番皆さんの近くにいる保護者の皆さんや、仲間に対しても同様です。忘れてはい

けない教訓です。この教訓から想像できる一言は「ありがとう」です。人間関係の原点だと私は思っています。人

がたくさんいれば問題やトラブルが起こるのは当たり前です。学校生活も同様です。問題、トラブルがないのが良

い集団ではありません。力を合わせて問題、トラブルを解決する力を身につけることができる集団が良い集団とい

うことです。学校生活の中で何か悩みを抱えていませんか。「ありがとう」の言葉の力で、第一中学校を様々なこ

とが解決できる集団に育てていきましょう。 

 私が今学期になって「ありがとう」と感じたことの一つを紹介します。新しくなった校舎を見上げると五階の壁

に大きな校章が掲げられています。その下に、耐震工事のために設置されている斜めにの筋交が、水色に塗られ

ています。これは、城﨑教頭先生が、色を選んでくれました。一中の校章の下の部分は波を表しています。これ

を知っていた教頭先生がこの色を選んでくれました。校歌の最初の部分の「袖ヶ浦波も静かに」を表しています。

日  時 ： １１月１４日（木） 

        午前１０時～ 

 場  所 ： Ａ棟３Ｆ被服室 

 出席者数 ： ２２名 

議題 ・各委員会活動報告及び活動予定 

   ・ＰＴＡ会費について 

   ・その他 

 



それを表した昔の校章が、事務室横の校歌の上に飾られていることを、皆さん知っていますか？一中の校章の下

の部分が袖ヶ浦の波を示しているということを知っている教頭先生だからこその発案です。校舎は新しくなりま

したが、歴史を感じることができる工夫を「ありがとうございました。」という話を全校集会で話させていただ

きました。 

今後も、授業を基本とした様々な場面が、より充実していきますよう職員一同力を注いで参ります。今後ともご支

援・ご協力をお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。 

 

 

・各委員会活動報告および活動計画について 
 

〈執行部〉 
【報告】 

７月 ３日 第１回会長会 

７月１９日 青連協 夏期パトロール 

８月２０日 第１回会長座談会 

９月２７日 第２回会長会 

１０月２５日 公開研究会手伝い 

 

〈１学年委員会〉 

【報告】 

学年委員２年生から、６月の回収作業の報告を受ける 

 

【予定】 

１１月１１日 ベルマーク運動への協力依頼メールを tetotu にて配信 

１１月１４日 第２回ベルマーク・テトラ・インク回収・集計 

２月１３日 第３回ベルマーク・テトラ・インク回収・集計 

 

【その他】 

１月初旬 次年度委員選出アンケート作成、集計 

 ２月  次年度委員決定 

 ３月  次年度委員長、副委員長決定 

 

〈２学年委員会〉 
【報告】 

 ６月２４日 ウェブベルマーク運動への協力依頼メールを tetoru にて配信 

 ９月２５日 ベルマーク・関係書類をベルマーク財団へ郵送 

１１月 １日  ベルマーク財団受付の完了（９/３０付け）を確認 

【予定】 

１月初旬～  次年度役員の募集アンケートの作成・募集・決定 

 

【その他】 

 後期のベルマーク集計は１学年役員が行うため、１０月中旬に申し送り事項連絡済み 

 

〈３学年委員会〉 

【報告】 

１０月１８日    第二回進路委員会前に卒業記念品の打ち合わせ 

 

〈広報委員会〉 

【報告】 

 ９月 ６日 写真撮影のためはばたき祭に参加 

 

〈役員選考委員会〉 
【報告】 

９月上旬～  去年のアンケートを参考に、今年版アンケートを作成 

        同時に教頭先生に送っていただく保護者宛メール文も作成 

 

９月２７日 教頭先生に、谷津小、谷津南小、向山小の教頭先生に保護者宛メールを送っていただく 

       一中の 1、2 年生の保護者宛には tetoru に載せてもらう 



１０月１１日 リマインドメール作成 教頭先生に送信を依頼 

１０月１５日 アンケート締め切り 

 

〈保健厚生委員会〉 
【報告】 

 ６月１１日 第１回有価物回収（収益１９９５円） 

 １０月８日 第２回有価物回収(雨天の為中止) 

 

【予定】 

 １２月１０日 第３回有価物回収 

 １月２１日 第４回有価物回収 

    

【その他】 

  ６月１０日 学校へ第１回有価物回収通知の tetoru掲載依頼 

熊倉商店へ回収依頼連絡 

  ９月３０日 学校へ工事に伴う回収場所の変更の確認及び第２回有価物回収についての通知を依頼 

 

 １０月 ７日 第２回有価物回収前日、雨天予報の為中止を決定 通知を tetoru掲載依頼 

 

〈校外指導委員会〉 
【報告】 
７月 １９日 青連協パトロール 

９月  ３日 青連協パトロール（雨天中止） 

１１月前半  市Ｐ連・報告会は中止 

【予定】 
 １２月２０日 青連協パトロール 

       １月  ７日 青連協パトロール 

  

 

◎次回の運営委員会は・・・・２月１３日(木)１０時～  


